***Кут Хуми***

***Кира Самигуллина***

***57 (9)***

**ИВДИВО-Должностная компетенция ИВО**

***ИВ Аватар Синтеза ИВО Юсеф Синтез Жизни/Монады ИВО***

***ИВ Аватаресса Синтеза ИВО Она Синтез Пражизни/Прамонады ИВО***

***Метагалактическая Психодинамика/Метагалактическая Раса ИВО***

***Синтез ИВДИВО-Должностных компетенций ИВО***

***ИВ Аватар Синтеза ИВО Олаф Синтез Живики/Живического тела ИВО***

***ИВ Аватаресса Синтеза ИВО Даная Синтез Праживики/Праживического пратела ИВО***

***Синтез ИВДИВО Живической метагалактики ИВО***

***Синтез живической истинной ивдиво-реальности ИВО (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)***

***ИВ Аватар Синтеза ИВО Дональд Синтез огня жизни/ИВДИВО-тела жизни ИВО***

***ИВ Аватаресса Синтеза ИВО Видана Синтез огня пражизни/ИВДИВО-пратела пражизни ИВО***

***Синтез ИВДИВО Жизни ИВО***

***Синтез частности жизнь ИВО (64-х видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)***

***Жизненный синтез***

***Живический синтез***

***Частная жизнь***

***ИВДИВО: 25 архетип огня - 57 архетип ИВДИВО новой эпохи.***

***ИВ Человек ИВО. Синтез Тела. План Синтеза.***

***ВШС: 32 компетенции новой эпохи каждого. Синтез Огня ИВДИВО-Должностных Компетенций ИВО.***

***4 метагалактическая должностная компетенция (1 день) и четвёртая синтез-должностная компетенция ИВО (2 день) 4-х видов Учителя.***

***МИД: Синтез Архетипической Монады ИВО.***

***Капли ИВО.***

***МС: Огненная эпоха 57 архетипа ИВДИВО.***

***Синтез капель каждого.***

***64 практики новой эпохи каждого. Синтезная Практика.***

***64 инструмента новой эпохи каждого. Совершенное Внешнее.***

***64 генезиса новой эпохи каждого. Генезис Человека.***

***64 фундаментальности новой эпохи каждого. Фундаментальность Размерности Огня.***

***16 эволюций новой эпохи каждого. Эволюция Человека ИВО 4-х видов Учителя.***

***4/16 миров новой эпохи каждого. Метагалактический физический Мир 4-х видов Учителя.***

***ИВДИВО-развитие виртуозного синтеза праматерии 4-х видов Учителя.***

***Иерархия: 1024 стать-частности 4-х видов Учителя.***

***Архетипическое Сердце: 25 Синтезное/Стать/Совершенное/Эталонное/Базовое Сердце.***

***Архетипический Разум: 25-й Синтезный/Стать/Совершенный/Эталонный/Базовый Разум***

***ПРАКТИКИ***

*6 – 7 марта 2022 года*

*ИВДИВО 17.179.869.105-й Синтез-ИВДИВО-Цельности, Казань*

Оглавление

[Практика 1: Вхождение в 57-й Синтез ИВО. Стяжание формы и 64-х инструментов Учителя 57-го Синтеза ИВО. Взаимокоординация Ядер Синтеза пройденных Синтезов с синтез-ивдиво-цельностями Си-ИВДИВО Метагалактики 3](#_Toc98263696)

[Тренинг-Миракль. Сонастройка с Ядром Жизни каждого. Введение концентрации потенциала Изначально Вышестоящего Отца в жизнь каждого из нас 5](#_Toc98263697)

[Практика 2: Формирование линии Нити Синтеза Столпом пройденных Ядер Синтеза 14-синтез-архетипически. Стяжание Истины Синтеза Жизни ИВО Си-ИВДИВО Метагалактики 6](#_Toc98263698)

[Практика 3: Возжигание Ядра Огня Жизни. Психодинамика Ядра Огня Жизни Си-ИВДИВО метагалактически. Выявление, развёртка, фиксация тезы Должностной компетенции каждого. Развёртка «главной тезы» подразделения ИВДИВО Казань к съезду. Стяжание Капли жизненного Синтеза ИВО 4.722.366.482.869.645.213.697-й истинной ивдиво-реальности ИВДИВО 8](#_Toc98263699)

[Практика 4: Стяжание Монады ИВО ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики. Развёртка явления Человека ИВО Си-ИВДИВО Метагалактики 12](#_Toc98263700)

[Практика 5: Выход на ночное – дневное обучение 57-му Синтезу ИВО 13](#_Toc98263701)

[Практика 6: Итоги обучения 57-му Синтезу в ночное и дневное время 14](#_Toc98263702)

[Практика 7: Выявление станцы Жизни уровня 57-го Синтеза. Развёртка станцы Ядра Жизни человека каждому жителю Планеты Земля. Стяжание принципа «первой леди ИВО». Стяжание фиксации иньскости ИВО в Монаду 17](#_Toc98263703)

[Практика 8: Стяжание Архетипической Монады ИВО Соль-ИВДИВО Октавы Бытия Учителя ИВО 21](#_Toc98263704)

[Практика 9: Стяжание 23](#_Toc98263705)

[Практика 10: Стяжание Луча Света ИВО Си-ИВДИВО из Истины ИВО. Стяжание Ядра Белого Огня Света Посвящённого ИВО Соль-ИВДИВО Октавы Бытия 26](#_Toc98263706)

[Практика 11: Стяжание Изначально Вышестоящей Архетипической Части – Монады ИВО. Стяжание Архетипического ИВДИВО-тела Жизни ИВО. Наделение четвёртой ИВДИВО-Должностной компетенцией и четвёртой Должностной компетенцией ИВО четырёх видов Учителя. Итоговая практика 28](#_Toc98263707)

***1-й день 1-я часть***

Практика 1: Вхождение в 57-й Синтез ИВО. Стяжание формы и 64-х инструментов Учителя 57-го Синтеза ИВО. Взаимокоординация Ядер Синтеза пройденных Синтезов с синтез-ивдиво-цельностями Си-ИВДИВО Метагалактики

*Время: 1:42:30 – 2:15:55*

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас физически. Возжигая сейчас Огонь в теле, почувствуйте, как вы ещё и активируете Огонь Жизни. То есть, возжигая Синтез и Огонь ваш, у вас активируется Огонь Жизни.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Синтезируясь, развёртываемся в зале на 17.179.869.120-й синтез-ивдиво-цельности, становясь телесно в форме Компетентных ИВДИВО, развёртываясь однородно-телесно пред Кут Хуми Фаинь.*

*Мы приветствуем Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь. Посмотрите на Аватара, на Аватарессу. Аватар Синтеза Кут Хуми в светлом костюме – белая рубашка, костюм с…, это тройка. Аватаресса Фаинь тоже в таком классическом стиле: юбка чуть ниже колен – плиссе, блузка, и на Аватарессе Фаинь жилетка. Это, так вот, если тройку брать, вот жилетка от костюма. Так вот это смотрится. Такая женская, красивая, с пуговицей – красивая пуговица на жилетке. Да, костюмы в тон Кут Хуми Фаинь. Туфли – у Аватарессы Фаинь туфли на невысоком каблуке, светлые, однотонные.*

*И возжигаясь, выравниваемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Огнём, Синтезом каждого из нас. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь****, стяжаем******Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Заполняемся,* ***прося преобразить нас на******явление 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. Преображаясь****, стяжаем у******Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь форму Учителей 57-го Синтеза.*** *Одеваясь, облекаясь, развёртываемся в этой форме.*

*Посмотрите на свою форму Учителей 57-го Синтеза. Она соткана из Огня материи 57-го Синтеза, как раз 57-го выражения архетипа Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО. Это сложная форма. Она каждого из вас поддерживает, организует, подтягивает в явлении Учителей 57-го Синтеза собою.*

*И мы возжигаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Входим, прося ввести нас Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в 57-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И входя, развёртываясь в 57-м Синтезе фиксацией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас ракурсом 57-го Синтеза.*

*Мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящих******Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 Синтеза, стяжая 64 инструмента Учителя 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося в течение всего 57-го Синтеза научить, активировать разработку, применение и реализацию инструментами Учителя 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся этим. И становимся, принимая, развёртывая 64 инструмента Учителя 57-го Синтеза собою. Они в нас развёрнуты. Возжигаемся ими.*

*И вспыхивая, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на взаимокоординацию и слиянность Ядер Синтеза каждого из нас, – минимально 56-ти, а далее ваша цифра, – с синтез-ивдиво-цельностями Си-ИВДИВО Метагалактики 14-го архетипа ИВДИВО. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем, развёртываемся Ядрами Синтеза пройденных Синтезов собою пред Кут Хуми Фаинь. И Кут Хуми с Фаинь направляют вам специальный Синтез по количеству пройденных Ядер Синтеза. Укутываемся этим Синтезом.*

*Среагируйте на направленный данный вам Синтез Кут Хуми Фаинь своими Ядрами Синтеза. И вспыхивая этим специальным Синтезом, просим преобразить каждого из нас. Преображаемся.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО, переходим в зал на 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность, становясь, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 57-го Синтеза в форме, однородно-телесно собою. Изначально Вышестоящий Отец в зале. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Возжигаясь,* ***просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать, синтезировать Ядра******Синтеза каждого из нас пройденных Синтезов с синтез-ивдиво-цельностями Си-ИВДИВО Метагалактики.*** *Одно Ядро – одна синтез-ивдиво-цельность.*

*И Отец вам направляет количество Синтеза, соответствующее количеству Ядер пройденных Синтезов. И возжигаясь Ядром Синтеза, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО метагалактически, сливаемся, входим в слиянность с каждой синтез-ивдиво-цельностью Си-ИВДИВО Метагалактики. – 56 Ядер Синтеза, или ваша цифра и 56 синтез-ивдиво-цельностей с первой, и далее по порядку. Знаете как, Отец сказал: «Если, допустим, какого-то Ядра Синтеза у вас нет по порядку, все Ядра опускаются на это место». То есть, допустим, 10-е Ядро, 11-го нет – 12-е Ядро становится на позицию 11-го Ядра. И вот, допустим, всего там 50 Ядер, но по списку нет трёх Ядер, значит, у вас не на 50-й заканчивается, а на 40-й какой-то – 48-й. Нет, 47-й.*

*И* ***сливаемся каждым Ядром Синтеза в Нити Синтеза своей с синтез-ивдиво-цельностями Си-ИВДИВО Метагалактики прямым Синтезом Изначально******Вышестоящего Отца.*** *И мы просим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики зафиксировать Ядра Синтеза пройденных Синтезов каждого из нас в Си-ИВДИВО Метагалактике по синтез-ивдиво-цельностям с первого и по…, – ваша цифра, – 56-е, или другая цифра.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем Столп Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики синтез-ивдиво-цельностей сквозь все 14 архетипов материи ИВДИВО физически собою****, прося Изначально Вышестоящего Отца возможностей, условий в росте Синтезом Изначально Вышестоящего Отца архетипически, – одно Ядро – один архетип, постепенно по мере нашего роста, развития, подготовки и переподготовки.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. Преображаясь, возжигаемся Ядром Синтез Синтеза в головном мозге своём пред Изначально Вышестоящим Отцом, сливаясь с головным мозгом Изначально Вышестоящего Отца Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая столпно синтез-ивдиво-цельностями по количеству Ядер Синтеза в Столпе, в Нити Синтеза, разгораемся Синтез Синтезом своим, прося Изначально Вышестоящего Отца переключить каждого из нас на Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. И переключаемся с Изначально Вышестоящим Отцом на Синтез Синтезов выражения Си-ИВДИВО Метагалактики собою. И возжигаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И вот сейчас пред Изначально Вышестоящим Отцом каждый, преображаясь, настраивается всем своим выражением, Синтезом Си-ИВДИВО метагалактически. Просто поощущайте, попроживайте, чувствознайте, живите Синтезом Си-ИВДИВО метагалактически в зале с Изначально Вышестоящим Отцом. Включаемся. Какое-то время сейчас, просто в зале находясь, действуя, можно там не обязательно стоять на месте. Так в пределах этого зала поработать, подвигаться по залу, попроникаться, взаимопроникаться с Отцом на отстройку Синтезом.*

*И возжигаясь, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас. Преображаемся во всём Синтезе каждого из нас.*

*И вспыхивая, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическое тело, развёртываемся физически, оформляемся в этом зале, встраиваясь всем Синтезом своим в физичность каждого из нас, развёртываемся. Эманируя, развёртывая, реплицируя всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Тренинг-Миракль. Сонастройка с Ядром Жизни каждого. Введение концентрации потенциала Изначально Вышестоящего Отца в жизнь каждого из нас

*Время: 2:15:55 – 2:25:20*

*Сейчас, пока сидите, попробуйте физически сонастроиться на Ядро Синтеза в головном мозге. Ядра Синтеза в теле с сонастройкой Си-ИВДИВО. То есть поискать какую-то состоятельность, вообще реагируемость на Ядро Синтеза, чуть-чуть так покоординироваться. То есть мы больше реагируем Системами, Аппаратами нашими. Попробуйте сейчас компетенциями среагировать, синтезом ваших Посвящений.*

*Вот можно сейчас ещё вспыхнуть Ядром Жизни, и Ядром Жизни настроиться на тот Синтез, который вам Отец зафиксировал. Так чуть голова начала сразу утяжеляться. Так вот реагирует наша жизнь на Синтез. Не к тому, что это там плохо, хорошо, это, наверное, мы же хотели реагируемости какой-то. Так чуть в голове сейчас так вот плотненько. Вот это Ядро Жизни реагирует на Синтез, который в вашем выражении обновился, там стал Си-ИВДИВО и так далее. Тут, понятно, сложно различить, что это Синтез Си-ИВДИВО, но постепенно научимся. Но вот сейчас по телу – именно голова ярко среагировала. Мы говорили: «В голове Ядро Синтеза и в голове Ядро Жизни». Да?*

*Теперь попробуйте на физике физическим телом возжечь Ядро Жизни по всему телу. Из головы, только головного мозга развернуть на всё тело, в физическое, прямо здесь, в физическом теле, никуда не выходя, – развернуть Ядро Жизни каждого из нас во всё тело по границам нашего тела. И развёртываем, понятно, ощущение минимальное, проживаний может быть столько же, но, тем не менее, утвердите и почувствуйте границы Ядра Жизни в теле.*

*Очень интересно. Знаете, какой эффект получается? Ваши границы, границами Ядра Жизни вы определяете границы в теле Си-ИВДИВО метагалактически. Вот подумайте эту мысль: когда ваше тело имеет границы, внутренние границы, огненные. Это же Ядро Жизни. Огненные границы Си-ИВДИВО Метагалактики. И Ядром Жизни вы эту концентрацию можете физично развернуть.*

*И третье... Вот сейчас получается. Сейчас вот тело, то есть не только голова, сейчас тело начинает включаться.*

*И третий шаг. Возжигаем Ядро Жизни, компактифицируем его и возжигаем его под стопами ног. То есть из головного мозга по телу, в стопы ног, как основание вашей жизни. Ваш путь жизненный. И развёртываем Ядро Жизни под стопами ног Огнём, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. И* ***вводим концентрацию возможного потенциала Изначально Вышестоящего Отца в каждом из******нас в жизнь,*** *возжигаясь пламённо в теле, чтобы эту концентрацию потенциала Изначально Вышестоящего Отца смочь перевести и развернуть всей жизнью своею. И вот у вас под ногами разгорается Жизнь в прямой поддержке Изначально Вышестоящего Отца.*

*А теперь в таком хорошем состоянии синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми просто пока физически. И разгораясь, горя Огнём Жизни, как вы сейчас это сделали в физическом теле. Вот у вас, вот у меня ноги прямо очень сильно горят, именно горят стопы и чуть-чуть подошвы, вот стопы, под стопами ног прямо такой массив Огня.*

*Спрашиваем у Кут Хуми, задаём вопрос, такой диалог с Кут Хуми: «Насколько деятельность вашей жизни, которой вы развёртываетесь, простраиваете, соответствует и необходима в том Огне Жизни, который поддерживается потенциалом Изначально Вышестоящего Отца? Вся ли деятельность соответствует этому Огню?» Может быть, есть деятельность, которая вовсе не нужна. Просто привычно, просто потому, что так решили, так надо. Кто-то решил, что так надо, а вы делаете. Вот сейчас с Кут Хуми слейтесь всем своим выражением, с Аватаром Синтеза Кут Хуми – вот в этой концентрации Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Получите ответ, образ, состояние. И попробуйте сейчас, сделайте даже, зарегистрируйте ответ – у вас возжигается Слово Отца в теле. Слово Отца как фиксация ответа Кут Хуми на потенциал Отца, которым вы жизнью разгорелись. И в этом Слове Отца буквально прописаны возможности на дела, которые важно жизнью исполнить.*

*Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми. И физически вспыхиваем жизнью, Словом Отца, продолжая держать. Не обязательно, что эта фиксация сейчас уйдёт, вы можете сейчас находиться в этом состоянии. У нас не практика была, такой небольшой тренинг-Миракль, но вы в нём можете продолжать находиться. То есть держать себя в этой активации, в этой фиксации.*

Практика 2: Формирование линии Нити Синтеза Столпом пройденных Ядер Синтеза 14-синтез-архетипически. Стяжание Истины Синтеза Жизни ИВО Си-ИВДИВО Метагалактики

*Время: 3:07:40 – 3:30:22*

*Возжигаемся всем нашим Синтезом, всем нашим Огнём, вспыхивая вот состоянием, которого добились после первой практики, в возожжённости потенциала Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Огнём Жизни. Одеваемся в форму Учителей 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим на 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность, развёртываясь Учителями 57-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, становясь пред Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на действие и развёртку 14-ю Ядрами каждого Ядра Синтеза, и если необходимо, ещё двумя Ядрами – 15-м и 16-м, в формировании линии Синтеза Нити Синтеза 14-синтез-архетипически каждым из нас собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики и выходим, развёртываясь в зале, Учителями 57-го Синтеза в форме. Становимся телесно, чётко организуясь Учителем 57-го Синтеза, и вспыхиваем всеми своими Ядрами Синтеза пройденных Синтезов и развёрнутых в выражении Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики всем Синтезом своим, ядрышко в ядрышко, синтезируясь с Нитью Синтеза пройденных Ядер Синтеза с Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. У вас такой Синтез должен быть, допустим, там 56-ричный, если 56 Ядер Синтеза или более. С каждым Ядром синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем столпно, Нитью Синтеза пройденных Синтезов.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь 16-ю Ядрами Синтеза каждого пройденного Синтеза, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть из Си-ИВДИВО Метагалактики соответствующего выражения вида организации материи по номеру Синтеза Нить Синтеза по архетипам ИВДИВО: с 14-го до первого – 14-ю Ядрами Синтеза каждого пройденного Ядра синтеза в нас. А 15-е и 16-е развёртываются в самом Ядре, они как концентрация потенциала, которая далее развернётся в более высоком масштабе – 15-е и 16-е. Они внутренний потенциал – Воля Синтеза.*

*И возжигаемся, и вот, сколько у вас количество пройденных Синтезов Нитями Синтеза, допустим, 56-ю Нитями Синтеза, архетипически развёрнутыми Ядрами Синтеза – 14-ю, в соответствующем явлении архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, с фиксацией соответствующего Ядра в вид организации материи архетипа с 1-го по 14-й. И возжигаемся Нитью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики всех пройденных Ядер Синтеза, и у вас, получается, допустим, 56 Нитей Синтеза с 14-го архетипа до физического выражения.*

*И, к примеру, 56-е Ядро Синтеза фиксируется из Си-ИВДИВО 14-ю Ядрами Синтеза по 56-м видам организации материи, в первом становясь и фиксируясь в 56-ю реальность в вас, только в 56-ю реальность Планеты Земля.*

*И возжигаемся Нитями Синтеза всех пройденных Ядер Синтеза каждого из нас,* ***стяжая у Изначально Вышестоящего Отца соответствующее количество Столпов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с центральной Нитью Синтеза в нём, и развёртывая единый Столп Ядер Синтеза*** *14-синтез-архетипически каждым из нас.*

*И становимся в явление Столпа 14-архетипически Ядер Синтеза собою, в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, прося Изначально Вышестоящего Отца проявиться в Столпе Синтеза каждого из нас. И стяжаем* ***явление Изначально Вышестоящего Отца магнитно собою сквозь Столп Ядер синтеза – 14-архетипически.*** *Держим эту фиксацию, Отец сказал: «На физике, на Планете – все 32 организации, не только Иерархия, вся 32-рица организаций Изначально Вышестоящего Отца». Итак, в каждом архетипе вот* ***32-мя ядрышками Синтеза вокруг каждого Ядра фиксируется вся 32-ричная организация Изначально Вышестоящего Отца.***

*И мы возжигаемся магнитностью явления Изначально Вышестоящего Отца в Столпе каждого из нас, вспыхиваем.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, прося синтезировать Нитью Синтеза в Столпе Ядер Синтеза каждое ядрышко друг с другом. И* ***стяжаем необходимое количество Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезировании Ядер Синтеза друг другом, друг в друге в каждом из нас 14-синтез-архетипически собою****.*

*И вот Отец направляет нам Синтез, где каждое Ядро Синтеза количественно синтезируется с каждым Ядром Синтеза. Не просто один Синтез, а каждое Ядро с каждым Ядром – это множественный синтез Ядер Синтеза друг в друге и друг с другом. И возжигаясь, вспыхиваем этим явлением собою.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Истину Синтеза Жизни Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас****. И возжигаясь, развёртываясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца реплицировать Истину Синтеза Жизни Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждому человеку на Планете Земля – 17 миллиардов 800 миллионов. И возжигаясь, реплицируем с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываем Истину Синтеза Жизни метагалактически собою, архетипично.*

*И вспыхивая этим явлением, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И мы, возжигаясь, преображаемся.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, эманируя и развёртывая всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО Казань. Эманируем в ИВДИВО Должностной компетенции и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***1-й день 2-я часть***

***Практика 3:*** Возжигание Ядра Огня Жизни. Психодинамика Ядра Огня Жизни Си-ИВДИВО метагалактически. Выявление, развёртка, фиксация тезы Должностной компетенции каждого. Развёртка «главной тезы» подразделения ИВДИВО Казань к съезду. Стяжание Капли жизненного Синтеза ИВО 4.722.366.482.869.645.213.697-й истинной ивдиво-реальности ИВДИВО

*Время: 0:31:21 – 1:14:52*

*Возжигаемся всем Огнём, всем Синтезом каждого из нас.*

*Мы, сейчас возжигаясь, настраиваемся на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 57-го Синтеза прямо физически. Каждый настраивается: три пары Аватаров Синтеза – Юсеф Она, Олаф Даная и Дональд Видана. И четвёртая пара – Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И в этой четверичной концентрации парами Аватаров Синтеза изначально вышестояще мы проникаемся и переходим, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.120-й синтез-ивдиво-цельности. Развёртываемся. Оформляемся Учителями 57-го Синтеза.*

*И мы стоим в полукруге, мы стоим по линии перед Аватарами Синтеза в полукруге, по центру – Кут Хуми Фаинь. Справа от Аватара Синтеза Кут Хуми – Аватары Синтеза Юсеф Она. Настраиваемся сразу, входим в концентрацию Аватаров Синтеза Юсефа Оны.* ***Возжигаемся Синтезом Жизни, Синтезом Пражизни Изначально Вышестоящего Отца*** *Юсефа Оны.*

*Слева от Аватарессы Синтеза Фаинь, по левую руку, пара Аватаров Синтеза – Олаф Даная и Дональд Видана. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Олафом и Данаей,* ***стяжая Синтез Живики и Синтез Праживики Изначально Вышестоящего Отц****а. Заполняясь, развёртываемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Дональдом и Виданой,* ***стяжая Синтез Огня Жизни и Синтез Огня Пражизни Изначально Вышестоящего Отца****. Вспыхиваем.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И продолжаем углубляться в четверичности, даже в восьмеричном Огне Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Юсефа Ону, Олафа Данаю, Дональда и Видану проявиться в каждом из нас. И возжигаемся, развёртываемся этим явлением собою, входя и настраиваясь каждым Синтезом, каждым Ядром Синтеза с Аватарами Синтеза, настраиваясь на каждую Аватарессу – четыре Аватарессы Изначально Вышестоящие. Аватаресса Видана, Даная, Она, Фаинь – во внутреннем выражении каждой из нас, во внешнем явлении каждой из нас. И Ядрами Синтеза входим в потенциализацию четырёх Аватаресс Синтеза собою, возжигаясь Ядром Огня Жизни потенциалом Огня Изначально Вышестоящих Аватаресс Фаинь, Оны, Данаи и Виданы. И разгораемся Огнём Жизни Ядром Си-ИВДИВО метагалактически.*

*И возжигаясь этим, разгораемся явлением и Синтезом во всём Синтезе каждого из нас Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми, Юсефа, Олафа и Дональда, разгораясь во внутреннем выражении и во внешнем явлении, сонастраиваясь и входя в потенциал и потенциализацию Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми, Юсефа, Олафа и Дональда.*

*И возжигаемся Ядром Огня Жизни в явлении:*

*– Кут Хуми Фаинь, Огня Жизни Фрагмента, Потенциала, Капли Огня Жизни или любого другого огнеобраза в явлении Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики в Огне Жизни каждого из нас;*

*– Юсефа Оны, возжигаемся потенциализацией Огня Жизни каждого из нас в явлении Огня Жизни Юсефа Оны. Развёртываемся, проникаемся этим;*

*– Олафа Данаи;*

*– и Дональда Виданы собою.*

*И возжигаясь…. А теперь такой момент: Аватары Синтеза нас вводят, они прямо стояли полукругом, сейчас замыкают круг, мы стоим в центре, и нас вводят в психодинамику Огня Жизни каждого Аватара Синтеза – Кут Хуми Фаинь или любая другая пара. Почувствуйте психодинамику от Аватаров Синтеза по Огню в Ядре Жизни каждого из нас. То есть ваш Огонь начинает психодинамичить, развёртывать какую-то динамичность в теле.*

***И накручиваем в явлении Аватаров Синтеза психодинамику Ядра Огня Жизни Си-ИВДИВО метагалактически.*** *С разными элементами, с разными такими внутренними составляющими этой динамики. Но при этом всё в Синтезе концентрирует психодинамику жизни нашей каждого. Попробуйте словить си-ивдивную психодинамику жизни метагалактически.*

*И возжигаясь этим, Аватарессы ходят между нами, помогая, показывая, включая какие-то варианты, которые или не работают, или слабые, или наоборот, их активируют, передавая это состояние в теле. Хорошо. И мы возжигаемся.*

*Знаете, сейчас Кут Хуми Фаинь, на что вам ещё показывают, ваше внимание привлекают? Сейчас послушайте ваш внутренний мир, ваши Части, не знаю, может одну часть какую-то, или в синтезе Части, там не обязательно только одна, звучат разными наработками Огня и Синтеза, который у вас сложился за этот синтез-год. Понятно, что ещё не итог синтез-года, но, тем не менее. И внутренне звуча, сформируйте образ результата – тезу, которая у вас сложилась, или ещё складывается, но уже вот она сорганизовалась у вас. Тут Аватар подсказывает: «Может быть не теза, может быть процессуальность ещё, теза ещё в процессе формирования, но, тем не менее, – тезу вашей работы Компетентного ИВДИВО».*

*И звуча, начните думать этой тезой. Теза – это как раз уровень Синтеза и формируется, расшифровывается Мудростью. А дальше, в принципе, её можно думать разными уровнями, как-то выявлять, раскручивать, определять эту тезу. А теперь её выражаем, начинаем её выражать, как минимум эманируем. Выражаем – это даже вплоть до того, что ваш головной мозг начинает так видеть, включаться, соображать, то есть его переполняет эта Теза, она накрывает, в хорошем смысле накрывает, то есть выходит на поверхность, становится явной, организующей деятельность вашу.* ***Вы сейчас просто в той психодинамике, которая даёт возможность сейчас выявить, развернуть и зафиксировать тезу как наработанный Синтез Должностной компетенции каждого из вас.***

*Ещё не всё, Аватары Синтеза ещё не переключают на следующий шаг. Поэтому доводим до пика, развёртываемся этой тезой собою. Есть.*

*А теперь интересный момент – это была ваша личная, индивидуальная теза вас, Учителя Синтеза.*

*А теперь, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируемся сквозь Кут Хуми Фаинь с каждым из вас, то есть вы начинаете синтезироваться друг с другом и входить в командную психодинамику, где первые в этой психодинамике Кут Хуми Фаинь.*

***И возжигаемся, развёртываем командную тезу. Эта теза, Кут Хуми Фаинь сказали: «К съезду». У вас назначен съезд и в ИВДИВО развёрнуто условие для этого съезда. Сейчас помогают вам Аватары Синтеза выйти на итог. Может, где-то вы ещё будете дорабатывать, что-то ещё сложится, углубится, но основная теза, главная, Кут Хуми говорит: «Главная теза», – в команде развёртывается.*** *Разгораемся.*

*Она между вами в команде, и каждый из вас как фрагмент этой тезы, без которого теза не зазвучит итогом. Каждый в подразделении Есмь участник. Просто вы сейчас здесь перед Кут Хуми именно в этом составе, и Кут Хуми вами сейчас развёртывает результат. Но участвует вся команда подразделения – все те, кто официально являются Компетентными подразделения ИВДИВО Сераписа Велетте.*

*И возжигаемся тезой. Есть. Она возожглась. Вспыхиваем.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть данную тезу в сфере ИВДИВО подразделения ИВДИВО Казань. Эманируем, развёртывая эту тезу в сфере подразделения Казань. Есть. Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь сказали: «Возожглось, развернулась». Вспыхиваем этой тезой.*

*Теперь в этой психодинамичности смотрим на пары Аватаров Синтеза в зале и войдите в диалог и взаимодействие на тему продолжения, на тему развития, на тему каких-то следующих вариантов ваших, индивидуальных вариантов с точки зрения психодинамики Огня Ядра Жизни. То есть послушайте Аватаров Синтеза, это специалисты в этом горизонте, Иерархия этого горизонта.*

*Вспыхиваем. Всё то, что услышали, не услышали, но, тем не менее, нам определённый контекст действия работы был дан. Просто впитываем, усваиваем. Пока усваиваем, знаете, какая мысль от Юсефа Оны? – А вы видите тот факт, что* ***жизненный Синтез и психодинамика – это внутреннее состояние Нации, Культуры и энергопотенциала****? Это вам такой момент, через «один-три»: Жизнь внутри в Огне Пробуждения. Итогом вспыхиваем.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Юсефа Ону, Олафа Данаю, Дональда Видану за работу с нами. Возжигаемся. Аватары Синтеза завершают с нами работу, выходят из этого зала.*

***И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на взаимодействие с Изначально Вышестоящим Отцом в разработке концентрации Огня 32-х архетипов материи, 32-х архетипов Огня Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*** *Возжигаемся, преображаемся.*

*И переходим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 57-го Синтеза. Становимся.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца**Си-ИВДИВО Метагалактики, синтезируемся Ядром Огня Жизни каждого из нас с Ядром Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. И развёртываемся Ядром Огня Жизни во всё тело собою, сливаясь с Ядром Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца**всем телом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца сконцентрировать Синтез Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на Ядро Огня Жизни каждого из нас. Входим в эту концентрацию.*

*И в этой концентрации Ядром Огня Жизни синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим разрешения выйти в зал и встать пред Изначально Вышестоящим Отцом,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца поддержать в нас Огонь Жизни в 33-м архетипе ИВДИВО и возжигаясь, переходим на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697-ю истинную ивдиво-реальность ИВДИВО. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца.***

*Становимся телесно Учителями 57-го Синтеза в явлении Огня Жизни собою, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом и развёртываясь всем своим Огнём Жизни. И возжигаясь, сливаемся с Огнём Жизни Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию любого состава огнеобразов Огня Изначально Вышестоящего Отца 64-х архетипов ИВДИВО****: 32-х архетипов материи ИВДИВО и 32-х архетипов Огня ИВДИВО, в синтезе 64-х. И входим в концентрацию того или иного огнеобразного выражения Огня Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Огня Жизни каждого из нас. Разгораемся им 64-ричной концентрацией Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца Жизни собою.*

*И возжигаясь, вспыхивая,* ***стяжаем******Каплю жизненного Синтеза*** *каждому из нас Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываемся Каплей жизненного Синтеза собою. Отец помогает нам её усвоить. Она над головой зависла, потом сквозь головной мозг сразу же развёртывается во всё, во всё наше тело, в каждое ядрышко, во все наши ядрышки субъядерно, во всё, во всё наше выражение, разливаясь жизненным Синтезом в каждом из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*И Отец нас направляет в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО.*

*И мы переходим, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся на 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности. Организуемся Учителями 57-го Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая, просим преобразить нас этим. Преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело наше каждого из нас, развёртываясь синтез-физически. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО подразделения Казань, в ИВДИВО Должностной компетенции, ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 4: Стяжание Монады ИВО ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики. Развёртка явления Человека ИВО Си-ИВДИВО Метагалактики

*Время: 1:29:11 – 1:44:00*

*Возжигаемся всем своим Огнём, всем своим Синтезом. Вспыхивая, развёртываемся явлением Учителя 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики и переходим в зал на 17.179.869.120-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность, развёртываясь Учителями 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Телесно организуемся. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Монады Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Си-ИВДИВО******Метагалактики.*** *И стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображаемся им.*

*В этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал на 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вот здесь, становясь, каждый настраивается на Изначально Вышестоящего Отца, синтезируется с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Каждый сам всей своей устремлённостью, возожжённостью заполняется Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас явление Человека Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики в явлении телесном, цельном, однородном каждым из нас единотелесно. Возжигаемся, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в выражении 17.179.869.184-х синтез-ивдиво-цельностей Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем явление Ядра Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца Человека Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики*** *каждым из нас. Развёртываемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Огонь Жизни Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики 17.179.869.184-х синтез-ивдиво-цельностей ивдиво-метагалактически.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4.294.967.296 Пламён Ядер Огня Жизни с Ядрами Синтеза внутри Ядер Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1.073.741.824 Огня с Ядрами Синтеза основания Огня в Ядре Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Возжигаемся им.*

*Стяжаем 17.179.869.184 сферы Монады в явлении Ядер Синтеза 17.179.869.184-х синтез-ивдиво-цельно в соответствующие нумерации сфер синтез-ивдиво-цельностей Си-ИВДИВО Метагалактики между собой. Возжигаемся в соответствующем выражении Частей Изначально Вышестоящего Отца явлением Части каждого из нас. И возжигаясь, вспыхивая, стяжаем 17.179.869.184 поля в Монаду каждого из нас. Одна сфера – одно поле Монады.*

*Синтезируясь,* ***стяжаем 17.179.869.184 Ядер Синтеза с эталонной средой субъядерности и ядерности каждого поля, каждой сферы Монады Изначально Вышестоящего Отца в формировании соответствующей Части ядерностью и субъядерностью, соответствующей репликацией Ядра Синтеза и Прасинтеза во всей 20-рице Человека Изначально Вышестоящего Отца си-ивдиво-метагалактически****.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем явление базового, цельного, эталонного, совершенного и архетипического Человека Изначально Вышестоящего Отца в развёртке 17.179.869.184-рицы 20-рицей во взаимокоординации каждого выражения каждой Части соответствующей сферой, полем, Ядром, Синтезом, субъядерностью, ядерностью, реализацией данного явления нумерации****. И развёртываемся Человеком Изначально Вышестоящего Отца телесно, в выражении телесном каждым из нас в центре Монады в Пламени пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас Человека Изначально Вышестоящего Отца*** *в развёртке соответствующих качеств, свойств, способностей, возможностей, специфик и любых других реализаций Образа Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Вспыхивая, развёртываясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем зерцало Монады Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем План Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас. Стяжаем Печать судьбы Изначально Вышестоящего Отца на зерцало Монады каждому из нас 8-рично, в явлении Субъекта Изначально Вышестоящего Отца 8-рично. Развёртываемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем источник Жизни в центре Ядра Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца Человека Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. Проникаясь Огнём и Пламенем Монады, вспыхивая Ядром Огня Жизни от явления источника Жизни Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, входим в действие Монады Человеком Изначально Вышестоящего Отца, стоящим в Монаде каждым из нас и в синтезе нас, включаясь в это действие. И проникаемся Монадой Изначально Вышестоящего Отца собою, взаимоорганизуясь с ней. И* ***мы просим Изначально Вышестоящего Отца взаимоорганизовать Монаду с синтез-ивдиво-цельностями Си-ИВДИВО******Метагалактики соответствующей******фиксацией её Частями каждым из нас****. И взаимоорганизуясь, возжигаемся Монадой.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь 8-рицей Печати Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца, вспыхиваем и входим в психодинамику, как в живое дыхание Монады собою, в концентрации данного явления в каждом из нас.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим. Преображаясь, компактифицируем Монаду собою в голову. Вот она сейчас компактифицируется в голову. Возжигаемся.*

*Вот знаете, есть такой момент, когда Частью надо жить, её надо чувствовать, верить в неё. Вот ваша Часть сейчас ожила, живёт в вас. Начните жить этой Частью – Монадой.*

*И мы, вспыхивая, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в физическое тело, оформляемся физически.*

*И развёртываем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Должностной компетенции и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 5: Выход на ночное – дневное обучение 57-му Синтезу ИВО

*Время: 1:46:08 – 1:48:13*

*Возжигаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Устремляясь, выходим в зал на 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность, становимся в Си-ИВДИВО Метагалактике. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем ночное обучение, и обучение в течение дневного времени 57-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца.*** *Возжигаемся. И входим в обучение в зале. Условия на вас фиксируются, впитываем их.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в физическое тело, развёртываясь синтез-физически.*

*Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Казань, эманируем в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 1-я часть***

Практика 6: Итоги обучения 57-му Синтезу в ночное и дневное время

*Время: 0:00:44 – 0:24:08*

*Давайте идём сейчас в Си-ИВДИВО, возжигая наработанный, разработанный, стяжённый Огонь 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во всём своём выражении.* *Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим в зал на 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность, развёртываемся чётко в форме Учителей 57-го Синтеза, организуемся, становимся в зале, оформляясь. И настраиваемся на Кут Хуми, на Фаинь в явлении 14-ти архетипической концентрации Синтеза и Огня собою.*

*И синтезируясь, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы* ***просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести нас в итоги обучения 57-му Синтезу в ночное время и в дневное****, у нас большой промежуток в дневном времени.*

*И возжигаясь, концентрируясь, каждый настраивается и Кут Хуми Фаинь чуть-чуть расходятся в стороны, прямо совсем чуть-чуть. Теперь каждый из нас по очереди становится между Кут Хуми Фаинь. В этот момент на вас сразу одномоментно фиксируется и Аватар Кут Хуми и Аватаресса Фаинь в двуедином Синтезе и Огне. Ваша задача – вспыхнуть, развернуться и преобразиться. Или, даже я бы так, более глубоко войти в ту концентрацию Синтеза, которую Кут Хуми Фаинь вам направят. Чтобы тело выдержало, и вы не мимо этот Огонь упустили, или там как-то он стёк с вашего тела, а вспыхнули этим Огнём. А уже как уже результат – преображение.*

*Давайте каждый, мы сейчас не будем вслух это определять, кто первый, кто второй, просто вот по такой интуитивной физической сонастройке регистрируйте, фиксируйте, когда вы становитесь, – вас Кут Хуми Фаинь вызывают и ставят в центр, в концентрации Синтеза итогов ночного и дневного обучения. Действуем, не теряя концентрацию, а наоборот, усиляясь, знаете так, настраиваясь всей своей психодинамичностью, жизненностью. Практически все возожглись, ещё несколько человек.*

*И вот ещё такой момент: переключитесь на Учителя 57-го Синтеза, вот в этом двуедином Синтезе Кут Хуми Фаинь встройтесь в Синтез Кут Хуми Фаинь Учителем 57-го Синтеза. Хорошо. Что, все прошли? Есть? Возжигаемся, становимся на своё место. И вот теперь разгорайтесь этим Огнём.*

*Давайте, вот каждый хоть по какому-нибудь предложению, может быть, слову, того явления обучения, которое у вас было. Причём, смотрите, на нас сейчас зафиксировались именно Кут Хуми Фаинь. Никакие другие Аватары Синтеза не вышли в зал. Тоже нюанс, но очень важный. Потом попробуем объяснить этот нюанс. Какие у вас выводы, какие осмысления? Знаете так, может быть состояние, наблюдение, как итог взаимодействия в дневное и ночное время с Кут Хуми, с Фаинь.*

Из зала: – Различная психодинамика Частей прямо внутри, какое-то движение было.

*А движение, вот дальше попробуй продолжить – движение, а в чём оно заключалось, какая его, может быть, специфика, глубина, новизна. Раз ты его зарегистрировала, вот в чём новизна. Тебя же это задело, или ты обратила на это внимание.*

Из зала: – Какая-то активность именно внутренняя, даже не могу сказать, как это объяснить, но именно во внутреннем мире какой-то пошёл… именно психодинамическое какая-то вот глубина, что-то прямо...

*А в результате чего? По-другому тогда.*

Из зала: – Не знаю.

*Не знаешь, ладно, попробуй эти нюансы…*

Из зала: – Пламена Монады развернулись, а в центре идёт психодинамика на Части.

Из зала: – Какая-то активация, да, прямо такая хорошая активация, внутренняя.

Из зала: – Была, наверное, активация Частей, потому что мы вчера синтез 14-ти архетипически стяжали. Да. У меня такая активация.

Из зала: – Я ночью сегодня проснулась в 12, и у меня внутри был бешеный, я не знаю, это даже не поток энергии и не Огонь, он крутился. Я думаю: «Боже мой, у меня аж руки чешутся, хочется что-то скинуть лишнее». Вроде не встанешь, ничего не поделаешь, ночь на дворе.

*В принципе, к 12-ти выспалась, да?*

Из зала: – Да.

*Это кстати, состояние, ведь жизнь, у нас есть определённые ритмы жизни – биологический там, я не знаю, даже вот территориальные какие-то ритмы. И когда мы включаемся в следующую психодинамику, в какую-то вот глубину, активацию выражения, то Монада по-другому начинает дышать, по-другому начинает жить. Можно сказать по новому, да. И порой времени, которое раньше затрачивали на какой-то процесс, сейчас столько уже не требуется. Самое, порой не простое – это восстановиться, отдохнуть, выспаться, например, чтобы прийти в какую-то вот опять дееспособность. Когда включается Монада по новому, у нас вот естественно это срабатывает по ритмам жизни, по каким-то жизненным активациям, которые, знаете как, раньше ты спал, и спал, и спал, потом что-то произошло – переключился. Это естественно, ты так не надумаешь, вот оно просто естественно встроилось.*

*И Монада же Си-ИВДИВО у нас вчера была, мы сегодня будем ещё дорабатывать. Но просто вам такое подтверждение, что Си, это высокая Монада, это высокая концентрация Огня, она в Си-ИВДИВО в поддержке Отца. Вот вы каждый в своём каком-то фрагменте, знаете как, – заж****и****ли. Есть состояние жизненности Си-ИВДИВО, вот она у вас включилась – жизненность, которую вы как-то по-своему обозначаете. Хорошо.*

*Сама психодинамика, если говорить о психодинамике, то вопрос психодинамики, это прямо равно Монада. Без Монады психодинамику, в принципе, не рассмотришь. Ситуация такая. И вот отсюда с нас требуется развитие психодинамичности, можно сделать простой вывод: нужна дееспособность Монады, то есть когда мы Монадой работаем, действуем, тренируем её на разные возможности, применяем её в разных возможностях. То есть так, я бы сказала: «Посмелее действовать Монадой. И через действие Монадой входить в новые психодинамические выражения». То есть, если вы чувствуете вот эту вот психодинамику какую-то, да, как вы её смогли описать, то эта психодинамика внутри Монады, или Монадой. Для нас просто действие Монадой, знаете, это как неприкосновенное, тайное, далёкое, высокое. Помните как? – Прекрасное далёко. Вот это неприкасаемое, это как раз о Монаде. И если у нас она сейчас в горизонте Жизни и Жизнью мы начинаем действовать с точки зрения Человека Изначально Вышестоящего Отца, то, в принципе, Монадой надо по всем направлениям разрабатываться, да? Ладно. Хорошо.*

*А в дневном тренинге-Миракле, какая у вас работа была?*

Из зала: – У меня была с Частями ещё: Живическое тело с Олафом Данаей и ИВДИВО-тело Жизни с Дональдом Виданой. Я там входила в это всё, огнеобразами разворачивалась, фиксировала эти виды тел.

*И как?*

Из зала: – И Монада тоже, была такая рекомендация, то есть я физически ходила Монадой час, потом час уже другими, то есть тремя Частями. Когда Монада развернулась, у меня было какое-то не то, что бешенство, а наоборот, было спокойствие и простота. Удивительное состояние, которое мне особо не присуще, то есть совершенно новое какое-то состояние было.

*Хорошо.*

Из зала: – И какая-то выровненность. Видимо, Монада, когда она уже выровненная, все Пламена, они сгармонизированы, да? Друг с другом. А вот тело уже, когда тело Живическое, да, тело, активация пошла внутренняя, то есть мне нужно быстренько было сделать. Я всё успела, то, что мне необходимо было скоростно. А уже ИВДИВО-тело Жизни сказать, что-то я такого пока не скажу какой-то результат. Но активация жизни была. В принципе то, что произошло, активация жизни точно. Почувствовала такими мотивами жизни. То есть на меня реагировала как-то жизнь, начала реагировать вокруг. Интересное тоже такое состояние было.

*Ладно, спасибо, хорошо. Что, ещё что-то скажете? Или итоги?*

Из зала: – Ничего пока не могу сказать.

*Ладно. Тогда вот сказали-не сказали, тут уже это второй вопрос, каждый утверждает у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь итоги индивидуальные и командные. То есть, есть момент, когда мы в команде входим в какую-то практику, реализацию, первостяжания – это команда, достигшая результата. А ещё есть ваши дальнейшие индивидуальные разработки и возможности. Вот тут два режима возьмите, у вас, в принципе, должно быть два режима: то, что с командой и что-то индивидуальное – смог, достиг, установил, там развернул.*

*И в этом режиме сейчас* ***утверждаем итоги ночного, дневного обучения 57-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас этим****. И вот вы преображаетесь, и у вас какое-то состояние включается в этом преображении, какой-то там образ, мысль, Частность любого характера. Я вам это говорю, чтобы у вас внимание пошло в эту сторону, и вы вот встали, состоялись итогами обучающих всех вариантов действия. Хорошо. Развёртываемся.*

*И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. А теперь спросите рекомендацию. Вот вы вышли Учителями 57-го Синтеза, а дальше как вам Кут Хуми Фаинь рекомендуют? Какую работу Учителя физически или – а дальше послушайте, какие предложения, что слышите, что воспринимаете? Как расшифровываете Кут Хуми Фаинь? Вопрос в том – пойти, вернуться на физику или куда-то, куда Кут Хуми Фаинь вас направят, определят, порекомендуют. Ну-с?*

Из зала: – Синтезфизически.

*Это как? Это где? Как вы это понимаете – синтезфизически? Что для вас, как вы это поняли – синтезфизически?*

Из зала: – В синтезе.

*В синтезе вышестоящих, да? И тогда, где синтез вышестоящего должен? Где вы должны быть? Это мираклево уже будет, да?*

Из зала: – В Си-ИВДИВО, наверное.

*Мы сейчас не ниже Си-ИВДИВО. Где? Ищите, складывайте.*

Из зала: – В зале 57-го Синтеза.

*В зале 57-го Синтеза – раз предложение. У кого, ещё какие варианты от Кут Хуми Фаинь?*

Из зала: – В зале, наверное.

*Вот ключевой момент – наверное. Понимаешь, как сказала: «Наверное», – сразу Огонь так смазался.*

Из зала: – У меня Юсеф Она.

*К Юсефу Оне? Это вы в Огне Жизни, у вас Юсеф Она. Мы сейчас ещё давайте поработаем, при этом вы можете без всяких там ограничений входить в глубину Синтеза Юсефа Оны, но предложение вот зал Синтеза 57-го Синтеза в Си-ИВДИВО. Вы давно были в зале Синтеза 57-го Синтеза? Давно.*

*Вот, поэтому синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и в Экополисе есть здание Синтеза, я напоминаю. У Кут Хуми Фаинь – Экополис, то есть мы сейчас стоим в зале Кут Хуми Фаинь, а теперь настраиваемся на здание Синтеза и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь перевести нас в зал Синтеза 57-го Синтеза в Си-ИВДИВО Метагалактики. И идём с Аватаром Синтеза Кут Хуми, выходя в зал 57-го Синтеза, сразу в центральный, главный зал. И вот здесь вся та тренировка и обучение вас психодинамически, это как раз способность действовать в тотальной концентрации. Зал Синтеза – это, кстати, наивысочайшая концентрация Синтеза 57-го Синтеза. И вот входя, вспыхивая опытом ночного обучения, итогами, развёртываемся в зале максимально физично, телесно. И вот тут, подтягивая физичность в этот зал. То есть вы переводите все свои варианты реагируемости с физического тела в тело, действующее в зале Синтеза.*

*Вот вы сейчас стоите, и у меня такой первый вопрос, может быть, даже с риторическим ответом – а что такое физичность в зале? Вообще, что такое физичность?*

Практика 7: Выявление станцы Жизни уровня 57-го Синтеза. Развёртка станцы Ядра Жизни человека каждому жителю Планеты Земля. Стяжание принципа «первой леди ИВО». Стяжание фиксации иньскости ИВО в Монаду

*Время: 2:10:34 – 2:50:11*

*Сейчас настраивайтесь на своё тело, на Учителя Изначально Вышестоящего Отца, который действует в зале 57-го Синтеза. И начинаем, постепенно настраиваясь, переносить фиксацию в единотелесность, однороднотелесность Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развернулись, перешли фиксацией в своё вышестоящее тело и начинаем концентрировать внимание состояния, выражения. Мы там стояли, Кут Хуми Фаинь показали Ядро 57-го Синтеза, какие вы сейчас, какие у вас мысли, какие у вас… что вы делаете, или что у вас за явление в теле, как Синтез удалось вместить, организоваться им. Какие-то варианты для себя определили, зарегистрировали. Вспыхиваем, возжигаемся. И вокруг Ядра, вот мы сейчас настраивались на само Ядро, на сам зал, вокруг Ядра бегают разные, разные, разные записи. Эти записи разнообразны. Каждый синтезируется с Ядром 57-го Синтеза и по вашему Ядру Жизни из Ядра 57-го Синтеза* ***раскручивается станца 57-го Синтеза Жизни****. Эта станца Жизни уровня 57-го Синтеза. Как знаете, как потенциал, заряд, концентрация Синтеза в поддержке того бешенства Огня Жизни. Станца – это такая активность жизни, что в жизни твоей, какая твоя жизнь, уровень её, качество, даже развитие жизни. И вот вы синтезируетесь, и на вас начинает выявляться станца. Она прямо, знаете как, по воздуху до вас доходит, и строчка такая бежит и образуется текст. Из букв, строчек образуется текст станцы – одно предложение. Станца – это одно предложение для нас.*

*Читаем, она горит прямо перед нами, прямо на уровне глаз, на удобном, комфортном расстоянии. Читаем. И пока вы читаете станцу, почувствуйте, как ваше Ядро Жизни на эту станцу начинает откликаться. Всё. Станца возожглась пред вами. Прочитали, кто прочитал – молодцы. Кто не прочитал – устремляемся на то, чтобы итогово прочитать, в какой-то момент, чтобы она была у вас прочитана.*

*А теперь эту станцу возжигаем в Ядре Огня Жизни и оно у вас сейчас в головном мозге. То есть станца начинает концентрироваться в Ядро Огня Жизни головного мозга с центровкой на оджас. И как только последняя буква станцы концентрируется Ядром Жизни, вспыхивает само Ядро и вокруг Ядра Жизни начинается такое, знаете, не просто движение Пламён, а определённая динамическая, синтез-динамическая активация Пламён, и среды субъядерности со всем пространством Монады Духом каждого из нас. Это может быть состояние Духа в Монаде, как верчение. За счёт этого начинает раскручиваться сфера одна, другая, третья, то есть оболочки Монады в цельности сферы.*

*Может быть, просто вы начинаете складывать состояние пламенения, очень концентрированного, высокого, где внутри Пламени идёт колоссально быстрая динамизированная возожжённость огнеобразов – частичек, ядрышек этого Пламени. Но за счёт этой динамизации, вот этой вот активации, движухи – среда самой Монады тоже раскручивается. Она становится где-то даже уплотнённая, отстроенная. В общем, ищите какие-то моменты, как станца переключила состояние нашей Монады. Станца записалась в Ядре, можно даже на оболочке Ядра увидеть вот эти вот записи станцы. Она в Ядре.*

*А теперь попробуйте, продолжая всё то фиксировать, на что вы там сфокусировали своё внимание, теперь настроиться на Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, когда ваша Монада, Жизнь, Огонь Жизни и весь вообще состав этой Части – есть прямое продолжение Изначально Вышестоящего Отца. То есть начать взаимокоординацию, взаимодействие с Изначально Вышестоящим Отцом монадически, такое монадическое общение с Отцом. Вы Частью Монады общаетесь с Частью Монады Отца. Или, может быть, с другой Частью Отца, не обязательно с Монадой. Тут вот как у вас складывается – нет только так, есть определённость свободы в вашем действии.*

*В результате этого взаимодействия в вас Дух внутренне, такое состояние воспарения, то есть такая возожжённость, воспарение. Как знаете, Отец вам или передал какую-то мысль, или внимание, или глубину – попробуйте это зарегистрировать. Есть физически, мы с вами пообщались, вы почувствовали, ваша даже физика на это среагировала. А есть состояние, когда у вас в Монаде зародилось вот это вдохновение Отцом – воспарение Духа Отцом. То есть вы от общения с Отцом вдохновлены, возожжены. Вам радостно в этом общении – вот это уровень Монады.*

*И дальше Монада передаёт психодинамически вот это состояние вдохновления, воспарения, возожжённости, но воспарение здесь может быть, это больше к телу. – Вдохновления, возожжённости, счастья другим Частям во все ваши выражения. И психодинамически развёртываем во всё выражение 20-риц каждого из нас счастье и вдохновление Изначально Вышестоящего Отца, возожжённость Огня Жизни Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО.*

*И в этом возожжённом состоянии мы* ***обращаемся с просьбой к Изначально Вышестоящему Отцу развернуть станцу Ядра Жизни человека каждому жителю Планеты Земля.*** *И если возможно, в 8-рице роста и развития. И возжигаясь,* ***просим у Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого человека Планеты Земля станцей Жизни Изначально Вышестоящим Отцом в Ядро Огня Жизни*** *во вдохновлении, счастье, росте и развитии Духа каждого человека Метагалактически с Отцом. Возжигаемся этим. Сейчас 57-м Синтезом в зале 57-го Синтеза вспыхиваем. И Столп 57-го Синтеза из зала фиксируем по Планете Земля, поддерживая развёртку станц каждому человеку, чтобы устоялись, впитали, организовались и смогли возжечься Отцом всей своей жизнью. Мы просто развёртываем, фиксируем Столп 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля. Просим Изначально Вышестоящего Отца эту фиксацию поддержать до…. И сейчас Отец разрешает до конца 12-ти ноль-ноль ночи 8-го марта. Ваша задача просто этот Синтез возжигать и этот Столп собою фиксировать.*

*И мы стяжаем Столп 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО метагалактически синтезфизически собою. И доводим до физической реализации, фиксируя физическим телом по границам ИВДИВО вокруг Планеты Земля, до основания южного полюса.*

*И возжигаясь этим, развёртываясь. И вот с этого момента до конца дня восьмого марта мы поддерживаем Столп в концентрации среды 57-м Синтезом Жизни Отцом и возжигании станц, подаренных Отцом каждому человеку Планеты Земля в этой жизни Отцом каждому.* ***Шанс дан каждому – Жизни Отцом****. Возжечься может каждый, но здесь включается абсолютная свобода выбора и воли каждого. Вот Столп ещё устаивается, мы его ещё развёртываем. Он ещё не до конца сформировался, и развёрнут по границам ИВДИВО Планеты Земля. Возжигаемся.*

*А теперь из этого зала, вспыхивая, держа собою концентрацию, – вот прямо до конца дня 8-гоо марта держите эту концентрацию Столпа, вообще не выходя из неё, – синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал на 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца Столпом 57-го Синтеза в форме Учителей 57-го Синтеза.*

*И мы в зале Изначально Вышестоящего Отца синтезируемся со всем иньским составом Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца: Изначально Вышестоящими Матерями Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями иньского выражения, Изначально Вышестоящими Аватарессами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и поздравляем с праздником 8-е марта – женским, иньским днём в ИВДИВО. Да, сейчас 7-е марта, но так вот нелинейно к этому подойдём и заблаговременно это поздравление озвучим, чтобы оно звучало 57-м Синтезом.*

*И возжигаясь, вспыхивая единством и явлением иньского состава Иерархии Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля, в выражении каждой из нас Учителем 57-го Синтеза, и в выражении Должностной компетенции по полномочиям каждого из нас, каждой из нас.*

*И вспыхиваем единством иньского состава Иерархии в прямом явлении Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. И возжигаясь, стяжаем праздничный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждой из нас, не выходя из концентрации, наоборот, углубляясь в концентрацию иньского состава Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. И в этом Синтезе праздничном мы* ***стяжаем ровное количество единиц Синтеза каждой женщине на Планете Земля****. Можно с уточнением – на территории Российской Федерации, у нас даже есть цифры – 50% от 150-ти миллионов. Сколько это будет? 75, да? Где-то 75 миллионов приблизительно. И дальше, если Отец разрешает, или есть такая возможность и условия – каждой жительнице Планеты Земля, каждой женщине Планеты Земля, прося записать в эту единицу Синтеза то главное достижение, которую мы смогли итогами ночного обучения развернуть всей жизнью своею с Отцом. – Вдохновение, возожжённость Духом, для людей это высоко – Дух. Огонь – это сложнее, поэтому вдохновение и возожжённость Духом в счастье, радости, несмотря ни на какие внешние состояния, а внутренне соучаствуя, соединяясь с Изначально Вышестоящим Отцом и иньским составом Иерархии, только в выражении женщин Планеты Земля, и развёртывание этого единства во внутреннем мире каждой женщине Планеты Земля с Отцом. Или Российских женщин, если это невозможно за пределами Российской Федерации, – по усмотрению Изначально Вышестоящего Отца. И просим на сегодняшний день и до конца дня 8-го марта наделить состоянием, пусть на короткое мгновение или на любой срок, может быть, на весь день 8-го марта – состояние «первой леди» в том неповторимом Огне Жизни, который каждая из нас несёт, удостоина чести выражать физически в поддержании и развитии жизни в материи Изначально Вышестоящим Отцом. И вот этот* ***принцип «первой леди Изначально Вышестоящего Отца» стяжаем каждой Российской женщине****. И по возможности, далее по Планете Земля – каждой женщине, которая откликается и Отец считает возможным это развернуть. Как подарок Изначально Вышестоящего Отца ко дню 8-е марта, ко дню женщин.*

*И входим в явление тотальное, глубокое Изначально Вышестоящего Отца собою 57-м Синтезом, разгораясь бешенством Огня Жизни каждой из нас в иерархическом составе иньского выражения Иерархии ИВДИВО собою. И дальше, адаптируя и реплицируя, или просто складывая волну Огня по всей Планете Земля, среди всех женщин от жизни к жизни, от Духа к Духу с Отцом, мы едины Отцом всей жизнью, вверенной нам Отцом в этом воплощении и во многих других воплощениях эпохально Сатья-Югой, объявленной Изначально Вышестоящим Отцом. И держим концентрацию 57-го Синтеза и всего стяжённого и возожжённого вместе с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь этим, мы благодарим весь иньский состав Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца за прямую поддержку каждого из нас, каждой из нас и Планеты Земля.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез. И возжигаясь,* ***стяжаем чёткую идеальную фиксацию в Монаду каждой из нас иньскости Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося наделить нас идеальным выражением иньскости Изначально Вышестоящего Отца в Монаде как таковой, со всеми необходимыми явлениями и выражениями, включая Образ и Подобие и любые другие состояния, которые Отцом важны для развития иньскости в нас.*

*И возжигаясь Монадой, развёртываемся иньским принципом Монады Изначально Вышестоящего Отца собою. Знаете, так формируется идеальный Образ Отца женщины, как дополнение, углубление, специализация в Монаде, не отменяя всё то, что стяжено по стандарту в Монаде. Вот ещё идеальная женщина в Монаде, как Отцовское наделение в нас. Развёртываемся этим.*

*Вот сейчас все Пламена в Монаде вспыхивают. И вот этот образ развёртывается, прямо становясь на зерцало в тело Субъекта, интегрируется, и Пламя едино возжигается, очень плотно концентрированное. Такое Пламя Монады возжигается, и тело Субъекта буквально накаливается Пламенем в явлении идеальной женщины или идеальной ини Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца.*

*Отец сказал: «Есть и яньское такое же состояние, но у нас здесь некому сейчас стяжать», – поэтому, не потому что нельзя, просто некому стяжать это сейчас. У нас яней сейчас нет в зале. Тут никого не ущемляем, есть такая развёртка яньская. И возжигаясь, вспыхивая, впитываем и концентрируем Монаду собою пред Изначально Вышестоящим Отцом. Отец прямо вслух сказал: «Состоялось». Вспыхиваем и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим Синтезом, преображаемся.*

*И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически, встраиваясь в физическую реализацию, в данное тело на Планету Земля, в этот зал. И эманируем и развёртываем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 8: Стяжание Архетипической Монады ИВО Соль-ИВДИВО Октавы Бытия Учителя ИВО

*Время: 0:38:47– 1:02:57*

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Одеваясь в форму Учителей 57-го Синтеза, синтезируясь, переходим в зал на 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, оформляемся, переводя телесную фиксацию, внимание в зал ИВДИВО.*

*Возжигаясь, отстраиваясь, организуясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание, явление и развёртку Монады Учителя Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики. Выходим, становимся на 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности, оформляясь Учителями 57-го Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом. Отец встал с кресла, подошёл достаточно близко к нашей команде. И фиксирует нас своим Синтезом, направляя Синтез каждому из нас. Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на явление Монады Учителя Изначально Вышестоящего Отца в стяжании и развёртке 19-м архетипом ИВДИВО Соль-ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас. Возжигаемся этим, вспыхиваем, преображаемся.*

*И Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, концентрируясь всем своим выражением, устремляемся и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. И переходим в зал, развёртываясь на 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 417-й Истинной ИВДИВО-Октавности Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителей 57-го Синтеза, разгораясь пред Изначально Вышестоящим Отцом всем своим Огнём и Синтезом. Устаиваясь, мы просим Изначально Вышестоящего Отца поддержать нас в этом зале.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Архетипической Монады Изначально Вышестоящего Отца Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*** *И стяжаем, развёртывая Монаду Учителя Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 416 сфер и оболочек Монады Учителя Изначально Вышестоящего Отца 19-го архетипа Соль ИВДИВО Октавы Бытия. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 Пламени Монады Учителя Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Ядро Огня Жизни в Монаде. И из Ядра Огня Жизни развернуть Пламена, в основании которых Ядра Синтеза.*** *И возжигаясь, стяжаем по количеству Пламён Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развёртываясь этим, стяжаем в Ядро Огня Жизни 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Огней Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, прося заполнить Ядро Огня Жизни этой концентрацией Огня. Возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*И развёртываясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца субъядерность Изначально Вышестоящего Отца в количестве 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 416-рично, прося заполнить Монаду субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, и сконцентрировать стяжанием Дух Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в Монаде Учителя Изначально Вышестоящего Отца. И развернуть Дух Учителя Изначально Вышестоящего Отца Монадой Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем, развёртываемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца зерцало в основании Монады, с фиксацией Ядра Жизни в зерцало.*

*И стяжаем восемь печатей 8-рицы Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть печати судьбы в 8-ричности Вития, ракурсом 8-рицы Субъекта Изначально Вышестоящего Отца на зерцале Монады каждого из нас.*

*И стяжаем восемь видов Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца Субъекта и, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И становимся босыми ногами в Ядро Огня Жизни, стопами на Ядро Огня Жизни, как бы стопы в Огне Жизни, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Субъект 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца: Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца каждым из нас в синтезе, развёртываясь Субъектом Изначально Вышестоящего Отца явлением Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Вспыхивая этим, разгораясь, синтезируемся Монадой каждого из нас Учителя Изначально Вышестоящего Отца с Монадой Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь, сливаясь сферами Монады, оболочками Монады, входя в тотальный, непрерывный Синтез Монады Отца собою. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть психодинамику Учителя Изначально Вышестоящего Отца в Монаде каждого из нас. И психодинамично развёртываясь в Монаде Изначально Вышестоящего Отца, просим Монаду Учителя Изначально Вышестоящего Отца интегрировать, в неё интегрировать с Монадой Человека Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*И возжигаясь Монадой Изначально Вышестоящего Отца, Монада интегрируется в цельное явление Архетипической Монады Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И стоим, заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом, отстраиваясь психодинамически, в синтезе всего стяжённого Монадой архетипически, Учителем Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, вспыхивая, сейчас Отец убирает свою фиксацию Монады на каждом из нас, и продолжаем разгораться, психодинамически действуя Огнём в Монаде каждым из нас. Огнём, и этим Огнём, так вот зарождая, разгораясь всем своим Духом, Монада синтезирует Дух Огнём. Не надо этого бояться, наоборот, надо в себе это состояние организовывать. Мощь, Могущество, вот эта сила начинается вот здесь, в Монаде, в психодинамическом действии, когда мы, Огнём разгораясь, действуя, начинаем наращивать концентрацию Духа Пламенами. Возжигаемся. Вот пофиксировали, подержали это состояние от Отца. Сейчас сами. Отец убрал фиксацию, вот просто почувствуйте, когда вы действуете Монадой. Такая достаточно, знаете, большая Часть, я бы так сказала: «Большая», – вот она прямо чувствуется. Нам надо ещё суметь вот встроиться, вырасти Монадой.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца помочь скомпактифицировать Монаду Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою. И вот сейчас, максимально компактифицируя, возжигаемся и развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом явлением Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Отец сказал: «Стяжали, молодцы».*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Вот сейчас ещё один момент.*

*Мы стоим в зале с Отцом, Отец прямо просто указал – мы стоим в вершине архетипа Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. А теперь просто так вот зазвучите, запомните и утвердите на физике Ля-ИВДИВО Октавы Бытия, вершина Соль-ИВДИВО – это вот прямо фиксация или такое вот переключение, это физика Ля-ИВДИВО. И когда мы начинаем вот эту мысль прокручивать, думать её, возжигаться ею, мы Соль-ИВДИВО собою компактифицируем или концентрируем. Даже не компактифицируем, больше концентрируем во внутреннем выражении, действуя физикой Ля-ИВДИВО. Хотя Отец сказал: «Правильно, если будет состояние компактификации, потому что в Ля-ИВДИВО в первой физике предыдущий архетип скомпактифицирован». Хорошо. Физика даёт вот эту компактификацию, это метод Синтеза – компактификация, правильный метод. Хорошо, да.*

*Возжигаемся. Ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим помочь адаптироваться, пристроиться, организоваться явлением всего стяжённого и возожжённого собою физически.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. Вот сейчас вспыхиваем, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим в физическую реализацию, в физическое тело, эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань.*

*Теперь вот эманируйте ещё по территории Татарстана, охватывая границы Татарстана. У вас же есть, по-моему, такая сфера Дома. Вот сфера Татарстана, да, Дома Отца. Вот просто охватите границы. Границы, то есть вы охватываете и заполняете всем стяжённым и возожжённым, то есть, укатывая тот Огонь, который вы в Соль-ИВДИВО собою возожгли. Этот Огонь вы сейчас укатываете по территории Татарстана.*

*Это, представляете? Это четвёртый уровень Монады, это очень развитая Монада. Это качество жизни, когда вы сейчас наполняете Татарстан вот Огнём, в принципе, вы поддерживаете этим Республику. Такой республиканский формат, поддерживая всю специфику: культуру, там язык, вот всё-всё-всё на эту тему качеством Огня, который вы смогли возжечь Жизнью в Ядре Жизни. Материя на это сразу реагирует. И вот постепенно идёт усвоение, укатывание этого Огня, так вот, по территории. По территории в сферу, а сфера ИВДИВО уже адаптирует сама, организуя все необходимые условия для людей. На территории самое главное, это люди. Для кого это? – Для людей, не для земли, как таковой – для людей. Потом люди адаптируют это к Планете. Да, возжигаемся и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 9: Стяжание

*Время: 1:13:30– 1:39:44*

*Возжигаемся, вспыхиваем наработанным Огнём и Синтезом каждого из нас. Одеваемся в форму Учителей 57-го Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Возжигаясь, выходим, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь на 17.179.869.120-й синтез-ивдиво-цельности. И развёртываясь, телесно оформляемся Учителями 57-го Синтеза, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, просим преобразить нас на явление и развёртку Живического тела Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхивая, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, выходим в зал на 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность. Входим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся телесно.*

*И возжигаясь, оформляемся Учителями 57-го Синтеза. В зале Изначально Вышестоящего Отца стоит ещё Изначально Вышестоящая Мать Си-ИВДИВО Метагалактики. Мы приветствуем Изначально Вышестоящую Мать, так вот настройтесь на Изначально Вышестоящую Мать. Мать настраивает каждого из нас на свой Огонь, помогая встроиться, нам чуть сложно сориентироваться.*

*Мы каждый синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, с Изначально Вышестоящей Матерью Си-ИВДИВО Метагалактики, и просто заполняемся Огнём, который направляет нам Изначально Вышестоящий Отец, Изначально Вышестоящая Мать.*

*Возжигаясь, стяжаем Магнитный Огонь Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящей Матери Си-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас, в концентрации 17.179.869.184-рицы Огня. Магнитно развёртываемся этим Огнём собою пред Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью.*

*И возжигаясь, в этом магнитном Огне заполняемся субъядерным Синтезом и концентрацией субъядерности, которую направляет нам Изначально Вышестоящая Мать Си-ИВДИВО Метагалактики, и помогает нам впитать, развернуться субъядерностью. И в этой субъядерности мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пакет огнеобразов 17.179.869.184-ричный, прося развернуть этот пакет огнеобразов 64-рицей видов материи от Метафизики Си-ИВДИВО Метагалактики до Сиаматики, в акцентации Живическим видом материи Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И возжигаясь, развёртываемся этим. Изначально Вышестоящая Мать проходит между нами, поддерживая нас в процессе усвоения, вмещения и развёртывании стяжённых огнеобразов, субъядерности.*

*И возжигаясь, Изначально Вышестоящая Мать становится рядом с Отцом. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая явление, прося развернуть в каждом из нас Архетипическое Живическое тело Изначально Вышестоящего Отца: Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь, развёртываемся этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая базовое цельное Архетипическое явление 256-ти Частей Архетипического Живического тела, 256-ти Систем Частей, 256-ти Аппаратов Систем Частей, 256-ти Частностей Аппаратов Систем Частей Живического тела Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Вспыхиваем, организуясь, становимся этим явлением, прося Изначально Вышестоящего Отца поддержать, развернуть в нас данное стяжённое Архетипическое Живическое тело.*

*Развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 16-рицу реализации и развития Живического тела****. Стяжая: Стать, Изысканность, Виртуозность, Эталонность, Элегантность, Основность, Очарование, Катарсис, Изящество, Инсайт, Сканирование, Благость, Вкус, Эмпатию, Утончённость, Естественность Изначально Вышестоящего Отца Живического тела архетипически. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Вспыхивая, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем фиксацию и концентрацию Живической Метагалактики Живическим телом каждым из нас Си-ИВДИВО метагалактически****.*

*И возжигаясь, стяжаем Синтез, Огонь, Волю и Дух Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть прямое Творение Живической Метагалактики на каждом из нас и в каждом из нас. Развёртываемся этим, вспыхиваем.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас.*

*И* ***Изначально Вышестоящий Отец дарит нам Меч Живики*** *– это Живический Меч, он развёртывается перед каждой из нас. По горизонтали, рукоятка вправо, остриё влево. По плоской линии Меча то, что сверху сейчас – встроена, сплетена тонкая – такой металлический сплав светло-зелёно-бирюзового цвета, добавляя грани этого Меча, прямо по всей длине лезвия. И на этой металлической планке во весь размер идёт гравировка, гравировка витийно развёртывается, очень плотненько, как такая вязь. Можете чуть ближе подойти, пока Меч не берите, посмотрите на эту гравировку, в том числе здесь записана станца Жизни, которую вам Отец развернул в Ядро Огня Жизни.*

*Вот вы сейчас всматриваетесь в Меч, считываете, а тело настраивается, можете почувствовать психодинамику, которая включается на просто даже, на саму Волю этого Меча, которая эманирует из него. Берём Меч правой рукой, поднимаем Меч вверх. Отец стоит, достаёт свой Меч, Изначально Вышестоящая Мать обходит и становится за нами, достаёт свой Меч. И Мечи Отца и Матери соприкасаются в таком перекрестье, тонкие вот эти вот лезвия в вершине вспыхивают.*

*И мы встраиваемся своим Мечом в Мечи Отца и Матери. И такая сразу двуединая концентрация Воли Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Живики и Живической материи метагалактически в каждом из нас. И Меч вспыхивает, разгораясь! Всё, Отец и Мать убирают свои Мечи, и мы тоже убираем Меч, впитывая его телом, он скользит по руке и становится чётко в позвоночник. Рукояткой в основании копчика, вершиной фиксируется в основании черепа.*

*И возжигаемся, теперь идёт сонастройка, нам Изначально Вышестоящий Отец помогает сонастроиться вот этим Мечом Живической Метагалактики с психодинамикой Монады, которую вы стяжали. Концентрация Воли в Мече очень сильно влияет на Дух, то есть среду самой Монады, где Дух заполняет пространство всей Монады. И вы вот этой динамикой, даже просто возожённостью Воли в позвоночнике Мечом можете как-то сактивировать, включить или переключить разные психодинамические состояния на разные сферы Монады, как-то может быть Пламя возжечь.*

*Попробуйте сейчас сонастроиться, Мать-Отец ещё работают с нами, помогают Мечу не просто встать в позвоночник, а чтобы мы этим инструментом могли применяться в разных вариантах. То есть через этот Меч вы более точечно, конкретно и качественно начинаете включать сферы те или иные, задействуя необходимые, Монады, которые потом подтягивают психодинамику в Часть. Допустим, Разум, Сердце, там ИВДИВО Отца, Око, Истина, Абсолют, Хум, Омега – любая Часть, сама Монада.*

*Отец говорит: «Вот попробуйте сейчас, настройтесь на Пламя!» Ваша профессиональная Часть – Пламя. Так, чтобы Меч у вас возжёгся, Воля Мечом возожглась, вот он у вас сейчас активен, и примерно там – Пламя, такая-то Часть – 177-я, это в базовом, да, варианте. Активируйте нужную сферу Монады, активируйте, чтобы она начала двигаться, чтобы Дух в пространстве Монады запахтывался, Дух именно этой оболочки. И начал расталкивать, вот прямо так – расталкивая саму сферу, саму оболочку Монады этой Части, и психодинамика включилась в эту Часть. Вот просто взаимокоординация Монады и Части Пламя.*

*И мы начинаем включать психодинамичность Пламени Отца, то есть Пламя становится живически активным – жизненным! Да просто Пламя как таковое, можно отдельные Пламёна или Пламя в целом в выражении Аватаров Синтеза Сераписа Велетте, а дальше там можно даже ракурс Аватаресс взять. Вот. Что-то получается. А теперь очень интересное явление – вы сейчас пробовали, действовали самостоятельно, а теперь Изначально Вышестоящая Мать подходит к каждой из нас и становится в нас. Достаточно быстро. Без предупреждения, да? Вот проживите этот момент. И в моменте данного Синтеза передаётся нам какая-то глубина – это Живический момент, то есть через Живику что-то Мать нам фиксирует.*

*Мы обычно взаимодействуем с Изначально Вышестоящим Отцом, а так вот, чтобы вот Мать, но это вот Мать сама, поэтому не надо иллюзий, что мы тут как-то … – нет, это Мать в нас входит. Нет комментариев. Это ваше взаимодействие, сопереживание нас с Матерью, и Матери с нами. Огонь очень сильный, поэтому это такое деликатное – сонастройка, чтобы мы не поплавились, не сгорели телом. Огонь Матери очень концентрированный. Хорошо. Практически со всеми, ещё ждём, Мать ещё не закончила.*

*И вот сейчас Мать подходит, становится рядом с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящей Матери, стяжаем Синтез в таком магнитном явлении двуединой концентрации Отца-Матери на каждой из нас. И вспыхиваем, просим преобразить нас этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящую Мать за взаимодействие с каждой из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО. Вспыхивая, преображаясь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, выходим в физическое тело, развёртываясь физически. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Должностной компетенции нашей, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 10: Стяжание Луча Света ИВО Си-ИВДИВО из Истины ИВО. Стяжание Ядра Белого Огня Света Посвящённого ИВО Соль-ИВДИВО Октавы Бытия

*Время: 1:51:07– 2:03:37*

*Возжигаемся всем Синтезом, всем Огнём нашим. В форме Учителей 57-го Синтеза синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Си-ИВДИВО, становимся в 17.179.869.120-й синтез-ивдиво-цельности в зале пред Кут Хуми Фаинь. Телесно оформляемся Учителями 57-го Синтеза в форме и, возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на развёртку и явление Ядра Белого Огня Света Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И, если не было стяжено, развёрнуто, Луч Света из Истины Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас. Если стяжено – просто его возжигание и развёртывание. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, развёртываясь на 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности. Оформляемся Учителями 57-го Синтеза. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и* ***просим в честь праздника Женский день 8-е марта наделить нас возможностью и условием, стяжанием и развёртыванием Ядра Белого Огня Света Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, входим в данную Отцом возможность каждый из нас, вспыхиваем.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Луч Света Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО из Истины Изначально Вышестоящего Отца.*** *И становимся, развёртываясь Лучом Света всем своим телом, возжигаясь, развёртываясь телом Духа каждого из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом. И телом Духа организуясь, фиксируемся Лучом Света Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь этим, сквозь зерцало Лотоса Духа концентрируем Луч Света до физической реализации развёртки каждого из нас.*

*И в этом выражении мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, переходим в зал, становясь на 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 417-ю истинную ивдиво-октавность Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. И возжигаясь, становясь Учителями 57-го Синтеза, развёртываемся телом Духа Лучом Света Изначально Вышестоящего Отца, проходящего сквозь Лотос Духа в концентрации физическим телом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И стяжая, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося в честь праздника, Женского дня 8-е марта Изначально Вышестоящего Отца наделить нас, каждую, Ядром Белого Огня Света Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь,* ***стяжаем Ядро Белого Огня Света Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, прося развернуть это Ядро в Ядре Синтеза каждого из нас****. Возжигаясь, развёртываемся. С возможностью этого Ядра действовать сквозь все Ядра Синтеза в Нити Синтеза и в Ядре Синтез Синтеза каждого из нас, с высечением Огня между Ядер Синтеза всех пройденных Ядер Синтеза в Нити Синтеза каждого из нас. И возжигаясь, у нас формируется, Отец нам формирует, наделяет и развёртывает Ядро Белого Огня Света Посвящённого.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия Синтез. И вспыхивая, просим преобразить каждого из нас и Синтез нас.*

*И в честь праздника Отец сформировал, и мы принимаем, вы принимаете, как команда Сераписа Велетте, – Ядро Белого Огня Света Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в Ядро Синтеза подразделения ИВДИВО Казань. И мы просим у Отца зафиксировать и развернуть данное подаренное Ядро Белого Огня Света Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Синтеза подразделения ИВДИВО Казань. Фиксируйте. Отец вам фиксирует, принимайте эту фиксацию. Входите всей командой в фиксацию, данную Отцом. Все, как один – один за всех, все за одного.*

*И возжигаясь, развёртываясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, прося преобразить данным явлением и фиксацией Синтез подразделения ИВДИВО Казань.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный подарок подразделению и каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца направить нас на обучение применяться, действовать, развёртываться данным нам Ядром Белого Огня Света Посвящённого с разработкой Мудрости.*

*Возжигаемся. Благодарим, принимая направление на обучение, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Всё. Отец сказал: «Идите. Вам уже тяжело здесь действовать».*

*Сразу переходим в зал к Отцу Си-ИВДИВО. Развёртываемся в его зале. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и Синтез нас, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в физическую реализацию, развёртываясь физически. И возжигаясь, вспыхивая, эманируем. Вот сейчас вспыхивая, проживите, как у вас в голове разгорается Ядро Белого Огня Света Посвящённого. Прямо другая, да, концентрация. Абсолютно. Даже знаете, чуть-чуть над макушкой можно прожить. Хотя вот он в голове.*

*Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 11: Стяжание Изначально Вышестоящей Архетипической Части – Монады ИВО. Стяжание Архетипического ИВДИВО-тела Жизни ИВО. Наделение четвёртой ИВДИВО-Должностной компетенцией и четвёртой Должностной компетенцией ИВО четырёх видов Учителя. Итоговая практика

*Время: 2:06:06– 2:20:10*

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём нашим. Вспыхивая, развёртываемся в форме Учителей 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Выходим в зал, становимся в зале на 17.179.869.120-й синтез-ивдиво-цельности. Возжигаясь, организуясь, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Изначально Вышестоящей Архетипической Части Монады Изначально Вышестоящего Отца в базовом, цельном, архетипическом её явлении. И сразу просим преобразить на итоговую практику 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся.*

*И вспыхивая, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики, развёртываемся на 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности Учителями 57-го Синтеза в форме, телесно организуясь. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, физикой становясь Ля-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И возжигаясь, концентрируясь телесно в форме Учителей 57-го Синтеза, мы становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Вспыхивая, стяжаем, прося развернуть в каждом из нас Ядро Архетипической Монады Изначально Вышестоящего Отца.* ***Стяжаем Ядро Изначально Вышестоящей Архетипической Монады Изначально Вышестоящего Отца****, прося развернуть его в базовом, цельном, архетипическом явлении изначально вышестоящем Архетипическом выражении, в Синтезе 64-рицы.*

*И возжигаясь, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Архетипической Монады. Возжигаясь, стяжаем компакт со всем набором опубликованных в Распоряжении цифр, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть этот компакт 64-рицы явления Изначально Вышестоящей Архетипической Монады каждому из нас. И возжигаясь, развёртываемся этим. Вспыхивая, просим Изначально Вышестоящего Отца помочь усвоить нам данное явление Изначально Вышестоящей Архетипической Части. Развёртываясь, усваиваем.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Архетипическое ИВДИВО-тело Жизни Изначально Вышестоящего Отца,*** *стяжая Ядро данной Части, стяжая 256 Частей, Систем, Аппаратов, Частностей базового, цельного, архетипического выражения. И возжигаясь, просим развернуть в нас явление ИВДИВО-тела Жизни Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, прося наделить нас четвёртой ИВДИВО-Должностной компетенцией и четвёртой Должностной компетенцией Изначально Вышестоящего Отца четырёх видов Учителя****. И входим в наделение Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Бытия данных компетенций собою. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас на итоговую практику,* ***стяжая Синтез итоговой практики 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас. И в этом Синтезе мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 417 256-ллионов Огней, Ядер Синтеза, субъядерностей, 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 417-й истинной ивдиво-октавности Соль-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его в ранее стяжённые Огни, Ядра Синтеза, субъядерности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 417-й истинной ивдиво-октавности Соль-ИВДИВО Октавы Бытия и 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, стяжаем 20-рицу, нет. Стяжаем 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 400 16-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Владыки-Человека Изначально Вышестоящего Отца явлением такого же количества субъядерностей истинной ивдиво-октавности Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, в развёртке 20-рицы Владыки-Человека, в явлении восьми видов жизни, в синтезе восьми видов подготовок, Посвящений Посвящённого, Статусов Служащего, Творящих Синтезов Ипостаси, Синтезностей Учителя, Полномочий Совершенств Владыки, Иерархизаций Аватара, Ивдивости Отца, Должностных компетенций ИВДИВО в цельности явления Владыки-Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 инструмента Учителя Синтеза 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 64 Синтеза 64-рицы Служения Учителя Синтеза 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 416 Синтезов и такое же количество Генов Владыки-Человека явлением Владыки-Человека 57-го Синтеза и Учителя Изначально Вышестоящего Отца 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем Синтез Книги 57-го Синтеза. Возжигаясь, мы переходим в зал Книг Синтеза ИВДИВО, в библиотеку к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, развёртываясь 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 352-й истинной ивдиво-октавности Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Встали чётко, организовались. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируем Синтез Книги 57-го Синтеза. По воздуху нам фиксируются и выдаются Книги. Перед нами, очень быстро это происходит. Мы берём Книгу в руки, двумя руками. Выходим в здание в Си-ИВДИВО. Развёртываемся в кабинете на 17-м этаже. Вы в Экополисах Кут Хуми Фаинь на 17-м этаже ваших частных зданий. Сразу же подходим к столу, прямо бегом. Становимся. Кладём Книгу на стол. Если есть Книга 56-го Синтеза, берём её и возвращаемся в зал библиотеки Книг Синтеза ИВДИВО Кут Хуми Фаинь Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Развёртываемся. Тут, прямо знаете, такое состояние, очень быстрое и вас магнитит чётко в нужный зал, в нужное место. В фиксацию встали, развернулись пред Кут Хуми Фаинь. Сдаём Книги в библиотеку – 56-го Синтеза. И мы благодарим Аватаров Синтеза за обучение и ведение нас 56-м Синтезом, у кого эти Книги были.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем обучение в течение всего месяца 57-му Синтезу в дневное и ночное время, по необходимости. И мы, возжигаясь, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за развёрнутые реализации, возможности, достижения, подарки на этом Синтезе и допущение нас на этот Синтез – на 57-й Синтез, данные преображения этим Синтезом, восхождения.*

*Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Встали, развернулись. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем прямое явление Изначально Вышестоящего Отца 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 417-й истинной ивдиво-октавности Соль-ИВДИВО Октавы Бытия синтезфизически собою. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро 57-го Синтеза с 16-ю Ядрами Синтеза, с 32-мя ядрышками вокруг каждому из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за наделение, развитие, возможности 57-го Синтеза, предоставленные каждому из нас и введение нас в эти возможности.*

*Переходим, благодаря Изначально Вышестоящего Отца в физическое тело, в данную реализацию, развёртываясь, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Должностной компетенции нашей. И развёртываем Ядро 57-го Синтеза с 16-ю Ядрами Синтеза, с 32-мя ядрышками вокруг в Нитях Синтеза подразделения ИВДИВО Казань, и в Нити Синтеза Должностной компетенции ИВДИВО каждого из нас. Далее эманируем в ИВДИВО каждого из нас и развёртываем Ядро Синтез Синтеза 57-ми, или ваша цифра, Ядер Синтеза, в синтезе их.*

*И возжигаясь, выходим из практики. Аминь.*

***Набор******Компетентные ИВДИВО подразделения ИВДИВО Казань:***

*Амалия Фаттахова*

*Альфия Мингазова*

*Елена Мишина*

*Нафиса Ханова*

*Светлана Подковкина*

*Татьяна Осипова*

*Эльвира Хабибуллина*

***Проверка Компетентные ИВДИВО подразделения ИВДИВО Казань:***

*Елена Мишина*

*Татьяна Осипова*